



ENFERVALENCIA SELECCIÓN DE NOTICIAS

AVDA. BLASCO IBÁÑEZ, 04 ENTLO. 4002 | VALENCIA 063 937 015 · FAX 063 930 428

17 de Agosto de 2012

Selección de noticias NOTAS DE PRENSA

Fuente: Consejo de Enfermería de la Comunitat Valenciana - CECOVA

Fecha: 11/07/2012



CONSEJO DE ENFERMERÍA DE
LA COMUNITAT VALENCIANA

CECOVA

El CECOVA rechaza la supresión de plantillas de Enfermería en los centros de salud de la Comunitat Valenciana durante la época estival

“Estas decisiones generalizadas no tienen en cuenta que muchos centros de Atención Primaria atienden una población estable suficientemente elevada durante todo el año”

El Consejo de Enfermería de la Comunitat Valenciana (CECOVA) y los colegios de Enfermería de Valencia, Castellón y Alicante manifestaron hoy su rechazo a la supresión de plantillas de Enfermería en los centros de salud de la Comunitat Valenciana durante la época estival porque “estos recortes de personal son totalmente injustificados en unos equipos de Enfermería que ya están bastantes mermados” y, en este sentido, lamentaron que los centros de salud “vean reducido su equipo de profesionales de Enfermería por el simple hecho de estar en época veraniega ya que estas decisiones generalizadas no tienen en cuenta que muchos centros de Atención Primaria atienden una población estable suficientemente elevada durante todo el año como para hacer ilógica la reducción de plantilla”.

A modo de ejemplo, el CECOVA recordó el caso de la comarca de L’Alacantí donde la Conselleria de Sanidad tiene la intención de dejar solo una enfermera en los Puntos de Atención Continuada durante los turnos de guardia de lunes a viernes, tal y como ha denunciado el sindicato de Enfermería SATSE. En este sentido, auguraron que dejar una sola enfermera en los Puntos de Atención Continuada de Mutxamel, Sant Joan d’Alacant, Busot, Aigües de Busot y El Campello supone “cuestionar la calidad asistencial de los cuidados prestados y también que se vea seriamente afectada la seguridad de los pacientes en un área asistencial con más de 75.000 habitantes ya que no es un población flotante sino

estable durante todo el año”.

[Leer más...](#)

[Selección diaria](#) [Búsqueda](#) [Imprimir](#)